

La Semana Pedagógica concluye con 5.000 asistentes - Las Provincias - 28/04/2018



Jóvenes de 'Reinicia't' interpretan la canción que han compuesto. :: LP

La Semana Pedagógica concluye con 5.000 asistentes

Estas jornadas celebradas en Ontinyent sirven para dar a conocer las innovaciones educativas de los centros de la ciudad

:: REDACCIÓN

ONTINYENT. Alrededor de 5.000 personas han participado esta semana de las diferentes actividades incluidas en la III Semana Pedagógica de Ontinyent, que ha finalizado con la realización de la IV Fira de l'Estudiant y la I Fira dels Ensenyaments Especials. El concejal de Educación, Óscar Borrell, ha destacado la calidad y el interés que ha despertado este conjunto de actividades, que ha permitido dar a conocer las innovaciones educativas de los centros de Ontinyent. En esta semana se ha podido conocer las innovaciones lle-

vadas a cabo por el galardonado profesor Juan Torres; la muestra de las innovaciones en los diferentes centros; los aprendizajes conjuntos del alumnado del CEIP Vicent Gironés, Rafael Juan Vidal y Martínez Valls; o el estudio de las emociones aplicadas a la enseñanza de la mano de la psicóloga Begonya Ibarrola.

En la feria del estudiante se ha contado con un total de 16 expositores y diversas actividades que el concejal de Educación destacaba que «han convertido Ontinyent una vez más en epicentro del mundo educativo en la comarca. Para el alumnado de secundaria es muy positivo tener un espacio en el que poder conocer toda la oferta educativa que tienen a su alcance para continuar con su formación, y hemos querido ofrecer este espacio en un entorno agradable y motivador».

Entre los participantes de la feria se encontraban cinco institutos pú-

blicos; la Universitat de València, la Universidad Miguel Hernández de Elche; la Universitat Jaume I; la UNED; la Escuela Oficial de Idiomas; el Centro Público para Personas Adultas Sant Carles; el Centro de Inserción Sociolaboral 'El Rogle'; el Consell Local de la Joventut; y una academia de Idiomas. Además, las concejalías de Mujer e Igualdad y de Juventud han participado también en la feria con un stand. Como en ediciones anteriores la Formación Profesional, junto con los estudios universitarios, han tenido un especial protagonismo. También ha destacado la actuación de los participantes del programa de reeducación y apoyo a menores 'Reinicia't', coordinado por la concejalía de Política para las Personas, que junto con el grupo de rap Burning Clap han escrito una canción, la han interpretado y han grabado un videoclip.